
FR****** 
  
Chères acteurs de l’Orientation S3: 
Elèves, parents, conseillers d’éducation, coordonnateurs pédagogique, directeurs de classe. 
 
Veuillez trouver ci-joint la planification des activités d’orientation de cette année en S3. Le calendrier 
est également disponible sur le site de l’école (« Matières secondaires-Orientation-Choix des matières 
»).  
  

Dates importantes 2023-24:   
 

-En décembre/début janvier 23-24: informations et explications sur les choix pour s4/5 
seront publiées en SMS (vidéo d’introduction, livret de cours pour 2024-25 & grille d’options)  
  

-Session avec les étudiants le lundi 29 JAN 2024, en P2-P3; introduction aux choix de 
carrière, explication des choix pour le cycle S4/S5. L’OPTION GRID sera donnée aux étudiants et 
publiée par SMS 
 

-Soirée parents et élèves (EN LIGNE) - Jeudi 1ER FÉVRIER 2024, présentation 
des choix pour le cycle S4/S5, présentation des cours optionnels, discussion avec le professeur 
d’orientation/enseignant, les professeurs de mathématiques concernant Math4 vs Math6 etc.  
 

-La grille d’options pour s4&s5 (remise aux étudiants le lundi 29 janvier et publiée dans 
SMS) doit être signée par le(s) tuteur(s) légal(aux) et remise aux enseignants de la classe au plus tard 
le vendredi 1er mars 2024.  
 

Vendredi 19 avril 2024: Date limite pour demander des changements de cours entre s3 et 
s4/5 
 
Toutes les informations mentionnées ci-dessus ainsi que la planification annuelle / les dates 
importantes seront régulièrement publiées sur le site Web de l’école au fur et à mesure de l’année 
scolaire (« Matières secondaires-Orientation-Choix de matières »)   
  
Vos points de contact / professeur d’orientation -sont les suivants par section de langue  
Section: Nom et contact E-mail  
DE  A. Haslinger: andreas.haslinger@teacher.eursc.eu 

DK  S Solander: soren.solander@teacher.eursc.eu 
EN  A Jutier: arnaud.jutier@teacher.eursc.eu 
ES  G.Trives: trivesge@teacher.eursc.eu 
FR  A. L’Hermitte: audrey.lhermitte@teacher.eursc.eu 
FR  F. Chazaud :chazaufl@teacher.eursc.eu 
FR A. Luc: antoine.luc@teacher.eursc.eu 
FR  S. Rich: sami.rich@teacher.eursc.eu 

FR/BE I De Conninck: DECONIIS@teacher.eursc.eu 
HU  I.Banki:bankiis@teacher.eursc.eu 
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PL U Rybaltowska: urszula.rybaltowska@teacher.eursc.eu 
IT A Briganti: annalisa.briganti@teacher.eursc.eu 
 
Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous contacter tout au long de l’année.  
  
Meilleur  
  
Sami Rich et Berit Rydsa  
  
Équipe d’orientation à EEB1 
 
EN**************************************** 
 
Dear S3 Orientation stakeholders: 
Pupils, guardians, educational advisors, pedagogical coordinators, and class teachers of s3. 
  
Please find the planning for this year’s orientation activities in S3 attached. The calendar is also available 
on the school's website (“Secondary-Subjects-Orientation-Subject choices”).   
 
Important dates 2023-24:  
 
-During December/beginning of January 23-24: information about and explanation of choices for s4/5 will 
be published in SMS (introductory video, the Course Booklet for 2024-25 & the option grid) 
 

-Session with students on Monday JAN 29, 2024, in P2-P3; introduction to career choices, 
explanation of choices for the S4/S5 cycle. The OPTION GRID will be given to students & published 
through SMS 
 

-Parents and students evening (ONLINE) - Thursday FEB 1, 2024, presentation of choices for the 
S4/S5 cycle, presentation of option courses, discussion with the Orientation teacher/class teacher, math 
teachers regarding Math4 vs Math6 etc.  
 

-The option grid for s4&s5 (given to the students on MON JAN 29 and published in SMS) must be 
signed by the legal guardian(s) and handed back to the class teachers by Friday MAR 1 at the very latest. 
 

Friday April 19, 2024: Deadline for requesting any subject changes between s3 and s4/5 
 
All the information mentioned above together with the yearly planning/important dates will be 
regularly published on the school's website as we go along (“Secondary-Subjects-Orientation-Subject 
choices”)  
  
Your contact points/Orientation teacher are the following per language section 
Section: Name & Contact E-mail 
DE  A. Haslinger: andreas.haslinger@teacher.eursc.eu 

DK  S Solander: soren.solander@teacher.eursc.eu 
EN  A Jutier: arnaud.jutier@teacher.eursc.eu 
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ES  G.Trives: trivesge@teacher.eursc.eu 
FR  A. L’Hermitte: audrey.lhermitte@teacher.eursc.eu 
FR  F. Chazaud :chazaufl@teacher.eursc.eu 
FR A. Luc: antoine.luc@teacher.eursc.eu 
FR  S. Rich: sami.rich@teacher.eursc.eu 
FR/BE I De Conninck: DECONIIS@teacher.eursc.eu 
HU  I.Banki:bankiis@teacher.eursc.eu 
PL U Rybaltowska: urszula.rybaltowska@teacher.eursc.eu 
IT A Briganti: annalisa.briganti@teacher.eursc.eu 

 
 
If you have any questions, please feel free to contact us throughout the year. 
  
Best, 
Sami Rich & Berit Rydsa 
Orientation Team at EEB1 
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